## EL DIA

## El gobierno argentino envió aviones y asesores a Somoza

El doctor Rodolfo Puiggros denunció que la Junta Militar argentina ha enviado aviones y asesores militares, entre ellos un general, para dar ayuda a Somoza. Tal medida es la respuesta singular del régimen de Videla a la petición de Anastasio Somoza a los gobiernos de Argentina. Chile y Bolivia de sérvir como mediadores en el conflicto.

El doctor Puiggros señaló que centenares de miembros de la guardia nacional han desertado y se han pasado al FSLN, empero, al lado de Somoza están muchos mercenarios que han sido reclutados en los Estados Unidos. Las fuerzas populares -continuó el entrevistado- han crecido de tal modo que se espera un cambio en la correlación de fuerzas a favor del pueblo. No hay que dejarse llevar por las derrotas tácticas de los sandinistas, ya que se ha conseguido una victoria estratégica muy importante pues la situación se agrava cada vez más para Somoza quien tarde o temprano habrá de caer.

Se agregó en la Conferencia Continental de Solidaridad

con el Pueblo de Nicaragua, que ciertas informaciones dadas a conocer últimamente por la prensa internacional, en el sentido de que cientos de voluntarios recurren en ayuda del FSLN, no son más que un descarado recurso del imperialismo yanqui para justificar su intervención en aquel país. Tal v como lo reiteraron los exiliados nicaragüenses en la Conferencia de Panamá, es al pueblo mismo y a su vanguardia el FSLN a quienes corresponde resolver de manera satisfactoria la situación interna de su país.